

Pedro ¿recuerdas cuántos corredores había por entonces?

Aún recuerdo a muchos. Ten en cuenta que, todo lo que estamos comentando, pasó hace más de cuarenta años. Estaban Nicolás Rodríguez Portugués "El Cachorro", Eugenio Aguirre "El Corredor", Francisco Aguirre Bastante, Manolillo "El Corredor", Agustín "Herraura", Jesús "Herraura", Molina "El Corredor", "Basura", Julián, "El Gandulillo", Valentín "Pipí", Angel Rodríguez Bobada "Pancilla", Mera, Mariano "Angulillo" y su hermano Angel. Me gustaría referir que estos corredores, desarrollaban mucha actividad y movimiento y hacían una labor muy buena para el pueblo. Se movía mucho dinero y daban trabajo.

Aunque estaba prohibido, también llevaba trigo para moler a los panaderos de los molinos. Había que ir por las noches, por caminos y senderos, para que no te pillaran los de la Fiscalía.

Muchas gracias Pedro, por la información que nos has facilitado sobre los corredores de cereales y que sigas disfrutando de tu merecida jubilación. Un saludo también para nuestros fieles lectores, a quienes emplazamos para la próxima entrega del mes de enero.

"Aunque estaba prohibido, también llevaba trigo para moler a los panaderos de los molinos. Había que ir por las noches, por caminos y senderos, para que no te pillaran los de la fiscalía."



De izquierda a derecha: Eugenio Aguirre "el Corredor", Francisco Aguirre Bastante "Paco el Corredor" y Nicolás Rodríguez Portugués "el Cachorro", iban los tres en equipo a envasar cereales

MUEBLES PAREJA, S.L.

Quién mejor le aconseja
CALIDAD - SERIEDAD - BUEN SERVICIO

C/. Herrera, 34 - Telf. 85 27 52 - DAIMIEL

RESTAURANTE - MESON

EL BODEGON

UN LUGAR TIPICO MANCHEGO

*Cocina manchega - Banquetes - Bautizos - Reuniones -
Reuniones familiares*

Luchana, 20 • Telf. 85 26 52 • DAIMIEL